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”5回転デイサービス”ビジネスモデル大公開セミナー参加者様の声 

  

202３年５月・６月開催 参加者様 

ゲスト講師：株式会社 PLAST  

 

ご参加者の皆様、素敵なお声をいただきまして、誠にありがとうございます！ 

 

1. 同じデイサービスでも様々なやり方で収益があげられることが分かった。市町村によっては今回のビジ

ネスモデルに適合しないということだったため、弊社の事業所が適合しているかどうかを確認したい。同

じ介護という業種にありながら、様々な挑戦を試みていることに深い感銘を受けました。今後もさらな

る挑戦を試み、新たな可能性を追求していく廣田様を応援しています。私たちも同じ業界の一員として、

貴社から学び、共に成長していけるよう努力してまいります。（栃木県那須塩原市 ミツイ商事有限会社 

統括部長 藤田将也様） 

 

2. 介護福祉をクリエイティブで新鮮な目線でとらえていらっしゃるように感じました。私もぜひ真似してみ

たいです。1年に 1店舗ずつ開店されている熱意と行動に、とても刺激と感銘を受けました。弊社でも引

き続き様々な創意工夫をして、地域にできる貢献はなにかを問い続けながら、事業展開をしていきたい

と思いました。デイサービスを通じて、様々なチャレンジをされているご様子をお聞かせいただき、本当

にありがとうございました！（匿名希望） 

 

3. 要支援者のみを受け入れる業態とその運営方法を学ぶことができ、大変参考になりました。具体的なお

話も聞くことができ、実際のイメージもしやすかったです。当法人でこの事業に参入できるかは不明です

が、ぜひ今日の学びを法人全体で共有し、前向きに検討したいと思いました。まずは、行政にこの形態で

運営が可能なのかを確認したいと思います。5 回転という事実上不可能と思われるデイサービスの成功

事例を聞くことができて、大変参考になりました。訪問リハに長く従事する中で、もう少しはやくリハビ

リが介入できれば・・・と感じることを多々経験してきたので、予防に特化したサービスが広まって、健康

寿命が延びたり、重症化が予防できたりすることで元気な高齢者が増えることは、地域包括ケアシステ

ムの一助になると感じます。また、デイサービス運営のなかで、要支援者の紹介依頼は多くあるけれど

も、受け入れに消極的になっている現状もあり、それに特化したサービス業態というのは目から鱗でし

た。記録や計画書作成・モニタリングなどの書類業務をどのように分担して運営しているかも興味があり

ます。職員採用や居宅連携や関係つくりについても、現在の事業所の課題に対して参考になる部分が多

く、とても有意義な時間になりました。ありがとうございました。（熊本県熊本市 H社 管理者 Y様） 

 

4. 軽度者向け機能訓練特化の一つの完成形について、理解が出来ました。「予防」という言葉を利用者様目

線で丁寧にひも解いてサービスとして還元されている経営姿勢に感銘を受けました。（T社 所長 M様） 
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5. 商圏が難しいです。考え中です。積極的な経営戦略とても勉強になりました。（栃木県芳賀郡市 株式会

社オガワ 専務取締役・統括施設長 梅山幸光様） 

 

6. 地域包括ケアの入り口商品として、軽度者との接点強化。現状デイサービスの課題として、経営の観点で

は支援の受け入れに前向きではない部分を、顧客ニーズを踏まえたうえで採算の合う事業化をした点

が素晴らしいと思います。勉強になりました。（A社 本部長 E様） 

 

7. まずは近隣の市町村の条件を調べてみたいと思った。現状介護保険事業の運営が難しくなってきている

中、今回のセミナーは将来に期待が持てました。（福岡県八女市 M社 施設長 E様） 

 

8. 今回のセミナー案内を見てすぐに、私のいる千葉市介護保険課へ電話しました。現状では６０分は難し

いとの返答でした。もし行政が認めてくれるなら現在行っている３時間型デイからの変更を検討してい

ます。もう一度連絡してみようと思います。施設の見学対応や担当者会議、契約などに対応する時間の余

裕があるのかが気になりました。５回転 60 分のデイは一部の要支援者さんにとってはまさに望んでい

た形態ですね。ご家族は早すぎで嫌がることもあるかと思いますが。（U社 代表取締役 S様） 

 

9. 行政に行く機会があったら、1 時間の営業をしていいか聞いてみます。先進的な取り組みを多角的に運

営していたのでとても参考になりました。可能なら見学に行きたいです。（S社 代表取締役 S様） 

 

10. 立地している市町村の現状を把握し、展開ができるかを調べてみたいと思います。  

素晴らしい取り組みとともに素晴らしい仲間に囲まれて楽しそうでした。（S社 管理者 K様） 

 

11. 行政との交渉や市場調査。 

とても具体的で分かりやすく説明いただいて、ありがとうございました。（H社 理事 K様） 

 

12. 5回転するために必要なプログラムの組み立て方や送迎との兼ね合い。大変勉強になりました。 

また、多方面へ事業展開されており尊敬しています。（T社 部長 W様） 

 

13. 非常に参考になりました。（匿名希望） 

 

14. 思いのほか利益率が高いこと。店の位置から考えて、集客が難しいと思われる。 

５回転は難しいかと思いますが、今後、一部９０分リハの導入を考えたいと思います。（匿名希望） 

 

15. 5回転デイサービスの実施を前向きに検討したい。 

非常に有意義なお話でした。誠にありがとうございました。（A社 執行役員・本部長 O様） 
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16. 要支援の方の受け入れについては、課題となっていた部分なので、新たなビジネスモデルとして、具体

的な事業運営方法等を知ることができてとても参考になった。様々な事業展開をされていて素晴らしい

と思いました。（M社 管理者 H様） 

 

17. 理学療法士が活躍できる場所を広げて頂きまして、ありがとうございます。（K社 主任 Y様） 

 

18. 発想の転換で面白い。新規業態への参入の勇気がスゴイ。（埼玉県川口市 R社 代表取締役 A様） 

 

19. 行政の相談に行きたい。とても分かりやすいお話でよかったです。ありがとうございました。（匿名希望） 

 

20. エリアの行政を調べてみたいと思います。ありがとうございました。勉強になりました。（K 社 代表取締

役 K様） 

 

21. 行政への説明と同意を得ることの重要性が分かりました。非常に多岐に渡って事業を行われていること

に感銘を受けました。5 回転デイサービス以外の事業に関しても興味があります。（H 社 法人理事・デイ

ケア責任者 K様） 

 

22. 大変勉強になりました。ありがとうございました。 

（神奈川県横須賀市 株式会社Ｎａｔｕｒａｌｓｈｉｐ 代表取締役 細野修平様） 

 

23. 当社があるエリアで 5 回転デイの認可がでるのか確認したい。多種にわたり事業運営されていらっしゃ

り勉強になります。5 回転デイが弊社にも取り入れることができるのか確認していきたいと思います。

ありがとうございました（E社 代表取締役 S様） 

 

24. 新しい形のリハ特化型デイサービスを考えていたのでとても勉強になりました。同じようにまち支え活

動を行っています。ぜひ、神戸市を訪れたいと思いました。（福岡県北九州市 M社 理事長 G様） 

 

25. 医院併設のみなし事業所として通所リハを行っているが、要支援に関しては午後から送迎無しで行って

いる。セミナーでも送迎無しで行われている事業所の例もあったので今後午前中からの運用も一つの案

として考えたい。リハビリを通じて地域に貢献されていることに共感しました。（京都府京都市 K 社 事

務長 K様） 

 

26. 着眼点が素晴らしいと思います。また、前例のない中での行政との折衝やサービスの組み立てには大変

ご苦労されたことと思います。残念ながら、当地域では要支援者200名の確保は困難ですが、自分たち

もまだ世の中にない新しい取り組みができないか、いろいろと模索していければと思いました。本日は

ありがとうございました。（匿名希望） 
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27. 大変、面白い事業をいくつも実施されていて刺激になりました。（K社 代表取締役 I様） 

 

28. ご紹介いただきました通りに地域の市場環境が重要だと思いますので、実行できるエリアの選定を行い

たいと思いますし、こうしたメニューが地域においてどの程度効果があるのかを評価していきたい。経営

的な視点、現場での運営視点を含めて踏み込んだ内容までご説明頂きわかりやすかったです。こうした

実務家からの説明は内容に偏りがあることが散見されるが、バランスよく当該事業の良さも難しさも十

分理解することができました。非常に良い時間となりました。有難うございました。（匿名希望） 

 

 

保育・教育・障がい・介護事業者 多角化・多機能化セミナー 「５回転デイサービス講座」 参加者様の声 

 

202３年７月開催 参加者様 

 

29. このような方法があったのかと、目からウロコでした。（匿名希望） 

 

30. 前向きに検討したいです。（G社 室長 T様） 

 

31. 必要十分な内容で、ビジネスモデルの魅力が伝わりました。（匿名希望） 

 

32. 地域でデイが減っていること。グループホーム・小規模多機能の見込みの利用者が増えること。リハデイ

をやっていないので、やってみたい。（神奈川県川崎市 株式会社日本ライフケア 取締役社長 俵隆典様） 

 

33. 興味ある事業でしたが、参入するエリアがとても影響するだろうなあと思いました。 

検討したいと思います。（匿名希望） 

 

34. 勉強になりました。 

介護以外でも考えていけるといいかなと思いました。（愛知県名古屋市 W 社 取締役 経理部 係長 Y

様） 

 

35. 利用人数が多いので大変そうですが、おもしろそうな事業だと思います。（東京都西東京市 株式会社ス

リーベル 部長 瀧田淳一郎様） 

 

36. 横浜市、相模原市は短時間参入は可能なのか。 

経営計画を考える上で、参考にしたい。メリットデメリットがよくわかりました。（匿名希望） 

以上 


